
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
２月３日(月) 第２８４６回例会記録 

◎お客様  沖縄首里ＲＣ 宮本 博文様 
◎出席･･･会員数 43 名 出席 36 名 MU 4 名 

（出席免除会員 5 名・休会 1 名） 
 

会長の時間 
皆さんこんにちは。一昨日の 

東播第 3 グループ IM にご参加 
いただきました皆様、お疲れ様 
でございました。今回の IM で 
は、金鹿ガバナー補佐から、何 
時もの講演会的なことはせずに 
「放談会」と称し、各クラブ会長に 15 分程度で
「うちのクラブの自慢話」の発表をする様にとの指
令がありました。発表に際して年末から皆様にアン
ケート協力をお願いして、その回答を整理し発表し
てまいりましたが、当日欠席されました会員もいら
っしゃいますので、折角のアンケート結果ですし、
改めて発表内容を皆で共有したいと思いますので報
告させていただきます。 
発表内容で、クラブ全体としての自慢話は、 

◎会員同士の仲が良い 
・80 歳代から 30 歳代の幅広い年齢層であるが、
世代間のアツレキが無く、壁を感じない 

・ベテラン会員が新入会員を温かく見守っている 
・会員が優しく品位があり紳士的である 
・気さくに話ができる人間関係 
・飲みにケーションが豊富 
・会員相互の親睦のバランスが取れている 
・一泊二日で黒四ダムへ行くフットワークの軽さ
（弾丸ツアーでした） 

◎会場がホテルで格式ある例会運営とピアノ生演奏 
・例会運営が基本に忠実で、規律もあり、会場監
督の時間の励行（れいこう） 

・皆が無理なく、楽しく、役目を果たしながら会 
の運営や活動をしている 

・程よい活動内容のため、仕事や家庭との両立が
しやすい 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
◎インターアクト提唱クラブが県立西脇高校と県立
西脇北高校の２クラブある 

◎プロバスクラブのスポンサーをしている 
◎会員の中で自分の事業所のみならず、各方面で職
業奉仕をしている 
・市長・会議所役員・他の地域役員・関連協会の
役員をしている会員が多い 

◎ニコニコの趣旨を理解してもらっての寄付が多い 
◎落着いた環境の中で活動に参加できる 
◎ガバナー輩出クラブであり、活気がある 
◎事務局のこまやかなお気遣いが素晴らしく、かつ
能力が高い 

これらが、「うちのクラブの自慢話 自慢項目？に
なります」と発表しました。 
個人的な会員の自慢話として、 
◎有名なパリダカールラリー、今はアフリカ エコ
レース（クラッシック パリダカールラリーに名
称変更になっております）に参加し、昨年末の
12 月 28 日から 1 月 12 日まで（16 日間）サハラ
砂漠縦断 6,000 キロの冒険をしたライダーが我ク
ラブに居ることが自慢話です。このレースに日本
人が 7 名出場した中で完走できたのは 1 名‼ 藤
原由樹会員の弟の慎也さんだけだったそうです。
藤原会員もあと 1 日いうところで残念ながらリタ
イヤしましたが、日本人出場者がわずか７名の内
の１名であることは大いなる自慢話です。 

もう 1 つは、 
◎西脇 RC には、「笹さん・すーさん」という漫才
コンビが居ることが自慢であります。これから
持ち時間は、皆様の前で漫才を披露してもらい
まのでよろしくお聞きください。 
以上を、「うちのクラブの自慢話」として発表し

てきました。話の内容は、漫才グランプリ・Ｍ-1 を
IＭと捩った漫才でしたが、年始早々に内容をより
一層煮詰めてくださいとの私の厚かましいお願いを
聞き入れてもらって、時間内で沢山の笑いを頂くこ
とが出来ました。「笹さん・すーさん」改めて、大
変お世話になりありがとうございました。 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№２５ 第２８４７回  令和７年２月１７日 

 
今週の歌：西脇ロータリークラブ・ソング 

 
プログラム    

西脇北高等学校ＩＡＣ活動報告 

 
園田会長のテー マ 

「夢の力 Ｐｏｗｅｒ ｏｆ Ｄｒｅａｍｓ」  ～ポジティブな発想でアクティブに行動！  Being Positive leads to Active～ 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 

２０２４－２０２５ 週報 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



これからは報告になります。この度の IＭの懇親
会で、金鹿ガバナー補佐の企画でベストコピー賞の
発表がありまして、見事に高瀬幸一郎会員が選ばれ
ました。幸一郎会員は懇親会欠席でしたので、私が
代理で受け取ってきましたので、ここでご披露した
いと思います。ベストコピーは、「ニコニコは喜び
が奉仕に変わる瞬間」今後は皆様もこのコピーを覚
えていただきます事をお願い致しまして、会長の時
間と致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告 
（来 信） 
〇地区事務所より、 
 ・地区大会表彰登壇のお願い 
 ・2024 学年度米山記念奨学生修了式・歓送会の

ご案内 
   3 月 8 日(土) 16：00～ 於：第一楼 
 ・「国際ロータリー規定審議会」報告会と 2025 年

決議審議会に提出する「地区立法案検討会」の
「開催及び「選挙人選出のお願い」 

   6 月 7 日(土) 14：00～ 
 ・RI 日本事務局財団室 NEWS 
〇豊岡 RC より、竹野海岸漂着回収ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱご案内 
   3 月 20 日(木・祝) 於：竹野町猫崎半島 
〇富良野 RC より、会報 
（報 告） 
・2/1 東播第 3 グループ IM を欠席された皆さんの
お手元にパンフレットと記念品をお配りしており
ますので、お持ち帰りください。 

・次週 2/10 は休会です。お間違いのないようお願
いします。 

・例会終了後、理事会を開催します。 
 
  ニコニコ箱 
宮本博文様（沖縄首里 RC） 
      本日はありがとうございました。一昨

年認証のクラブを応援しています。 
      （加西にいます！笑） 
髙瀨(英)会員 新年例会で親睦委員長賞を頂きました 
      IM での自慢話、心強く楽しみました 
高瀬(幸)会員 笹さん、すーさん、節分前の忙しさ、

体調の悪さをこらえて、よくガンバッ
た！感動した！！ 

来住(周)会員 園田会長、笹さん、すーさん、IM お
疲れ様でした。 

園田会員  IM 参加の皆様、お疲れ様でした。
「笹さん、數さん」のお二人、大変お  
世話になりまして、ありがとうござい
ました。 

      1 月 29 日、会議所新年懇談会後の二
次会に参加された皆様、大変お世話に
なりました。 

井上会員  IM、園田会長、數原会員、笹倉会員、
すばらしいパフォーマンス楽しませて
頂きました。 

蘆田会員  IM にご参加の皆様、お疲れ様でござ
いました。登壇された会長、數原さん
笹倉さん、お疲れ様でございました。 

藤田会員  IM では皆様にお世話になりました。 
      M-1 も頑張ってください！ 
數原会員  IM という大舞台を用意していただい

た園田会長はじめ西脇 RC の皆様、そ
して相方の笹さんに感謝して。 
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 ベストコピー賞 

 笹さん・すーさん 



※本日のニコニコ                      30,000 円 
  誕生日お祝い            40,000円 
※本年度累計額（2/3 現在）                1,300,053 円 
  本日の花：ｽｲｰﾄﾋﾟｰ 
 
プログラム  「卓 話」 

          上郡 法之会員  
㈱ジャスパークリエーションの 

代表取締役 上郡です。通常 15 分 
間の卓話なのですが、本日は私が 
30 分話させていただきます。 
名前は上郡法之。1978 年 8 月 12 
日生まれの 46 歳です。獅子座で B 型。妻は 47 歳、
長男が高校一年生、次男が中学 1 年生の 4 人家族で
す。生まれは多可郡多可町加美区鳥羽です。道の駅
のある辺りです。自宅は西脇市西脇で上本町です。
会社は㈱ジャスパークリエーションといいます。ジ
ャスパーとは石の名前で、赤・青・緑など色んな色
が存在する石です。石英が集まって石や宝石になり
ますが、そのときに交わる不純物によって色が変わ
ります。よって「周りの環境によって変わっていく
ことができる会社で有りたい」との想いから「ジャ
スパー」という名前にいたしました。事業内容は多
岐にわたります。 
■映像制作 
テレビ番組やニュースの撮影・編集を行っておりま
す。ケーブルテレビから MBS や ABC などの全国ネ
ット、BS・CS などの番組まで色々手掛けておりま
す。また、会社案内映像・CM など、お客様が来社
された際に見ていただくような映像もよく制作して
おります。 
■写真撮影 
パンフレットやホームページ用の写真から商品撮
影・イベントの撮影などです。 
■ドローン 
映像制作や写真撮影で今や欠かすことのできないド
ローンです。 
撮影以外にも災害時の情報収集としても活躍します。 
■デザイン 
会社やお店などのパンフレットやリーフレット、ま
たノベルティーグッズの制作。展示会などのブース 
設営に至るまで対応いたします。 
■ウェブサイト 
ホームページの制作です。会社のコーポレートサイ
トやリクルートサイト、EC サイトなど。 
■広告代理 
CM スポンサーとテレビ局をつなぐお仕事です。企
業様がテレビ CM を出稿するときには必ず弊社のよ
うな広告代理店が必要になります。 
弊社の創業は 2023 年 1 月 11 日で、まだ 2 年の出

来立ての会社です。株式会社としての設立は同年 6
月 2 日ですので、まだ現在は 2 期目です。映像制作 

はもう 19 年になります。以前までは姫路の広告代
理店で映像部門の立ち上げをし、更に営業も担当し
ておりました。 
なぜ私が起業したのか。実は長男が生まれたこと

がきっかけです。長男が生まれるまでも子どもは好
きでしたが、長男が生まれた途端、世界中の子供達
がとても可愛く思えるようになりました。ニュース
などで子供達が血を流したり命を落としたりするシ
ーンを見聞きすると、居ても立っても居られないぐ
らい苦しく感じるようになりました。そんなときに
出会った1冊の本があります。「最も大切なボランテ
ィアは、自分自身が一生懸命に生きること(池間哲
郎)」という本を図書館で立ち読みし、号泣し途中
で読めなくなりました。その本にはスモーキータウ
ンと呼ばれるフィリピンのマニラにあるゴミ捨て場
にいる子供達のことが書かれていました。ある女の
子に「君の夢は？」と聞くとその子はこう答えまし
た。「大人になるまで生きること。」過酷な状態の中
で生きる子供達はおとなになるまでに、亡くなって
しまう子供達ばかりの状況です。この本を読んで私
は「世界中の子供達の支援をしたい。」と思うよう
になりました。しかし、具体的に何をすればよいか
わかりませんでした。従業員としていただく給料か
ら僅かばかりの募金をするぐらいでは焼け石に水だ
と思ったのです。色んな本を読んでいるときに「金
持ち父さん貧乏父さん(ロバート・キヨサキ)」とい
う本に出会い、事業を起こして、その利益から募金
や慈善事業に寄付していこうと考えつきます。 
「生きる(稲盛和夫)」を読んでこの本が私のバイブ
ルとなりました。「動機善なりや、私心なかりしか。」
稲盛さんが DDI(現 KDDI)を創業されたときに自問
自答された言葉です。私も創業したばかりのときか
ら絶えず自問自答しております。私の座右の銘です。 
そんな思いで始めた弊社です。経営理念は「世界中
の子供たちに希望と未来を届ける」「私たちは、事
業を通じて社会に貢献し、未来を担う子どもたちに
明るい未来を提供するため、持続可能な支援活動を
行います。」 
姫路で勤めていたときにライオンズの仕事をする

ことが有りました。奉仕の活動が私の求めているこ
とに近いのではと思いました。さらにロータリーの 
方々と出会い、素晴らしい方々ばかりのため、1 つ 
の憧れになり「いつかはロータリー」と思っていま
した。創業してまだ１年半の私を矢納さんはこのロ
ータリーに招待してくださり、そして皆さんに承諾
していただき、入会することができました。本当に
ありがたく思っております。また、西脇を代表する
企業の会長様や社長様とお出会いでき大変光栄です。 
まだまだ駆け出しの青二才ですが、何卒今後ともご
指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 
ご清聴ありがとうございました。 
 

今後のプログラム 
2 月 24 日(月)  休   会            3 月   3 日(月)   担当：会員維持増強委員会    
3 月 10 日(月) 西脇ＰＣとの合同例会      3 月 17 日(月)   担当：雑誌広報委員会 

 

 

 

 

 

 


